

新津民商ニュース

2024年
7月 15日

新津民主商工会 新潟市秋葉区岡田九四

TEL (0150) 111-1353
FAX (0150) 111-1554

第5回定期総会開かれる

7月7日割烹おぐまで、新津民商第52回定期総会が開かれました。

日黒会長は「この一年間、コロナ禍前のように、学習会や集会などいろいろな集まりができる。インボイスや物価の高騰が影響して、商売がたいへんだが、民商の活動に参加してほしい、引き続きなかなか増やしのなどで、皆さんの協力が必要です。」とあります。そのあと「活動方針、決算予算、監査、新役員の提案」の報告があり、すべての提案等が全会一致で可決されました。

【代議員の発言】

新津第3支部の高橋哲也さんは2月に東京で行われた中小業者決起集会に参加した感想とインボイスについて発言、参議員に訪問して、打越さくら議員には「ガソリン税凍結、消費税減税、インボイス制度廃止を求める請願」の署名と「要請書」を渡し、打越議員は「許せない問題、みんなの声を国会に届けたい」と話した、小林一大議員は「要請書」

を受け取つただけだつたという感想と、「インボイス制度」が始まつたが、自分が反対しているのに下請けにインボイスの登録をしろと言えない。そのため「増税」になつた。下請けとの関係を悪くする「インボイスは反対!運動を続けたい」と話しました。五泉南北西支部の吉田富次さんは、共済会のこれから活動について発言。「家族や従業員も加入できるので協力していただきたい、秋には共済会の旅行を復活したい」と家族で参加できる共済会の活動を話しました。

【新津民商新役員】

「会長」日黒司（川東）「副会長」小栗正一（南西北）、羽下力（村松）、樋口信行（村松）、「会計」小林良則（第1第2）
「事務局長」池田治（第1第2）



「相談のある時は事務所に電話予約をしてから来所を！」

突然の来所・相談には対応できないことがあります。また事務局員も不在になることがあります。予約者の相談を優先にしていますので、短い相談でも必ず事前に電話予約をしてから、来所していただきますよう、ご理解、ご協力をお願いいたします。